

令和6年 4月25日(木)

## 第1回生徒総会、家庭クラブ総会

### 第1回生徒総会

4月25日1限目に、令和6年度第1回生徒総会が開催されました。生徒会役員紹介後、総務局長の西川さん(土木科3年)を議長に選出し、審議を行いました。令和5年度の生徒会決算報告、生徒会会計監査報告と令和6年度の予算審議、生徒会行事計画について、各担当より報告・説明がありました。

続いて議題審議では、購買での自動販売機設置、学校設備関係の議題、講演会等での椅子使用、生徒会からの提案の内容説明がありました。最後に生徒会から自転車の交通ルールを守ることを各委員会の活動目標について発表がありました。



第1回生徒総会



議長 西川さん(左)



議題審議



審議事項の採決



各局役員から各局の目標を発表

### 家庭クラブ総会

生徒総会に引き続き、家庭クラブ総会が開催されました。

宮地校長から「家庭クラブで大切にしている、人とのつながりを大切にする活動や、自然とともに生きる活動は、日常の生活でもとても大切なことです。是非、日ごろから意識して生活をしてもらえたらと思います。そうすることが、よりよい世の中を創造していくことにつながると思います。」と挨拶がありました。

今年度の家庭クラブ会長を務める西村さん(建築科2年)が、「家庭クラブは、各クラスの家家庭クラブ委員を中心に、『創造』『勤労』『愛情』『奉仕』の4つの基本精神を柱として、いろいろな活動に取り組んでいます。今年度も楽しい活動や役に立つ活動を企画していきたいと思っています。皆さんも積極的に協力していただき、私たちと一緒に充実した学校生活を送りましょう。」と、挨拶をしました。



家庭クラブ委員の紹介